

La historia de la resurrección para niños

Después del Sabbat (Sábado, día de fiesta dedicado a Dios y al descanso, entre los judíos), temprano el domingo por la mañana, cuando salía el sol, María Magdalena y María, la madre de Santiago, fueron a la tumba donde Jesús fue enterrado.

Un ángel del Señor bajó del cielo y retiró la piedra de la tumba. ¡Su apariencia era como un rayo, y su ropa era blanca como la nieve! Los guardias estaban durmiendo.

El ángel dijo a las mujeres: "No tengáis miedo; Sé que estáis buscando a Jesús que fue crucificado. ¡Él no está aquí, porque ha Resucitado! Mirad, ahí está el lugar donde lo pusieron ". Cuando entraron, no encontraron el cuerpo.

¡Entonces salieron de la tumba rápidamente con miedo y dudas!

María Magdalena se quedó parada afuera de la tumba, llorando. Entonces el ángel le dijo: "Mujer, ¿por qué lloras?". Ella dijo: "Se han llevado a mi Señor y no sé dónde lo pusieron". Después de que ella dijo esto, se dio la vuelta y vio a Jesús parado allí. Ella no lo reconoció al principio, pero luego él dijo: "¡María! ¡Ve y díselo a mis hermanos! ". Entonces María Magdalena fue y anunció a los discípulos "¡He visto al Señor!".

Cuando llegaron a la casa y se lo dijeron a los apóstoles, Pedro se levantó y corrió hacia la tumba. Al agacharse y mirar hacia adentro, vio las telas de lino en las que Jesús había sido envuelto y creyó lo que María Magdalena había contado.

(Esta versión se basa en Mateo 28, Juan 20, Marcos 16 y Lucas 24. Es una mezcla de los 4 evangelios, por lo que todo lo que se incluye en esta historia es bíblico, pero no sigue ninguno de los relatos exactamente.)